
 برعاية نائب رئيس مجلـس الــوزراء 
ووزيــر الداخليـة الفريق.م الشيخ خالد 
الجـــراح ومتابعة وكيل وزارة الداخلية 
الفريق سليمان الفهد وبحضور وكيل وزارة 
الداخلية المساعد لشئـــون الامن الخــاص 
اللواء محمود الدوسري افتتح في مسرح 
معسكر القوات الخاصة مساء أمس الأول 
مسابقة النخبة العالمية لفرق الاقتحام)4( 

والتي تستمر حتى يوم الخميس المقبل.
وقد شارك في حفل الافتتاح مدير عــام 
الإدارة العامــة لقــوات الامن الخاصة اللواء 
شكري النجار ومديري الإدارات ومساعديهم 
وأركان التدريب والملحقين العسكريين لدول 
مجلس التعاون الخليجي وممثلين الأجهزة 

العسكرية من الجيش والحرس الوطني.
ــارك فــي هــذه المسابقة منتسبي  ــش وي
الاجــهــزة الأمنية والعسكرية من الجيش 

والحرس الوطني.

وتبدأ فعاليات المسابقة من الساعة 8 
صباحا حتى الساعة 11 صباحا في الميادين 
ــــالإدارة الــعــامــة لــقــوات الامــن  الخــاصــة ب
الخاصة. وتتضمن المسابقة سيناريوهات 
ــل الاقتحـام  ــواقــع فــي عمل رج تحــاكــي ال
وتخليـص الــرهــائــن وتــهــدف أيضـا إلى 
التحدي وإظهـار قـوة الفرق المشاركة وما 
تتمتع به من خبرات ميدانيـة في الرمايـة 
واللياقـة البدنيـة والعمليـات التكتيكيـة 
الدقيقـة. ودعت الإدارة العامــة للعلاقــات 
والإعـــــــــــلام الأمــنــي منتسبي الأجهـــزة 
الأمنيــة والعسكرية بالجيش الكويتي 
ــور باللباس  ــض والحــــرس الــوطــنــي الح
العسكري ومــا يثبت شخصياتهم لتقديم 
الــدعــم والمــــؤازرة للفرق المــشــاركــة ورفــع 
الــروح المعنوية للمتسابقين حتى يتحقق 
الهدف من المسابقة بالوصول إلــى أعلى 

المستويات في هذا المجال.

عمرو شيخ العرب
 أكد وكيل وزارة الداخلية الكويتية الفريق 
سليمان الفهد أمس الأحد أن المنطقة الحدودية 
مع العراق لم تشهد اي تجمعات غير طبيعة 

وأن الحركة التجارية مستمرة كالمعتاد.
ــــددا من  وأوضـــــح الــفــهــد خـــلال لــقــائــه ع
الصحفيين والاعلاميين بمقر وزارة الداخلية 
ــدول المــجــاورة هي  أن »مــا يحدث من بعض ال
صراعات سياسية داخلية لا شأن للكويت بها« 
لافتا الى ان الاوضاع الامنية على الحدود جيدة 
وأن جميع القطاعات المعنية تقوم بمهامها بكل 

كفاءة واقتدار.
وشــدد على اهمية دور الاعــلام في نقل ما 
ــن مــن تضحيات وواجــبــات  ــال الام يقدمه رج
وإبراز دورهم في العمل على مكافحة الجريمة 

والحفاظ على امن وسلامة المواطنين والمقيمين.
ونقل للاعلاميين تحيات نائب رئيس مجلس 
الــوزراء ووزير الداخلية الشيخ خالد الجراح 

واعتزازه بالصحافة الكويتية.
ــذا اللقاء يــأتــي فــي إطــار  ــى أن ه واشـــار إل
استراتيجية وزارة الداخلية وتوجيهات الشيخ 
خالد الجراح بضرورة التواصل الدائم مع كافة 
وسائل الاعــلام بكل شفافية ووضــوح لضمان 
ايصال المعلومة الصحيحة والدقيقة بعيدا عن 

التهويل والمبالغة.
وثمن الفهد دور الصحافة الكويتية وتعاونها 
الوثيق مع وزارة الداخلية من خلال الادارة 
العامة للعلاقات والاعلام الامني التي يقع ضمن 
مسؤولياتها الرد على اي معلومة او استفسار 
فيما يتعلق بالشأن الامني وتوضيحها بكل 
شفافية وتبيان الحقيقة فأبواب وزارة الداخلية 

مفتوحة لمصلحة وامن الوطن.
وقال ان الظروف الاقليمية في هذه الفترة 

تحتاج منا الى الدقة والتحري والتأني قبل 
نشر اي اخبار تتعلق بالشأن الامني لتكون 
الصورة واضحة فالأوضاع الداخلية تتأثر بما 
يتم اثارته عبر وسائل الاعلام وبعض الاخبار 
قــد تخلق حالة مــن ردة الفعل خصوصا في 
ظل الظروف الاقليمية التي لا تحتمل التأويل 
ــوزراة من  او التفسير وأضــاف ان ما تتخذه ال

اجــــراءات احــتــرازيــة هدفها تحصين الجبهة 
ــلام الوطن  الداخلية والحــفــاظ على امــن وس

والمواطنين.
وبــين ان علاقة الأجــهــزة الأمنية بوسائل 
الاعلام يجب أن تقوم على عدد من المبادئ التي 
تحقق المزيد من الفهم المشترك والتعاون الوثيق 
بينهما بما يتضمن توعية المجتمع بالأنشطة 

التي تقوم بها الاجــهــزة الأمنية ودورهـــا في 
المجتمع.

وأكــد اهمية دور الاعـــلام فــي نشر الوعي 
في ظل المتغيرات المتسارعة في طرق إيصال 
المعلومة والخبر للجمهور باستخدام تقنيات 
ــى المعلومة  تضمن السرعة فــي الــوصــول ال

ونشرها.

ودعــا الفهد الــى ضـــرورة مــراعــاة وسائل 
الاعــلام الالتزام بثوابت مجتمعاتنا والحفاظ 
على قيمنا ووسطية ديننا الحنيف ترسيخا 
للمبادئ والقيم مع مواكبة الحداثة والمعاصرة 
والتركيز على دور رجل الأمن في بناء وتنمية 
المجتمع وتعزيز هيبة الــقــانــون والمحافظة 
على تطبيقه وتسليط الضوء على الخدمات 

والواجبات التي تقوم بها الاجهزة الامنية.
وذكر ان الحملات الامنية مستمرة في كافة 
مناطق البلاد لضبط المخالفين والخارجين عن 
القانون مؤكدا ان الوزارة بدأت بتفعيل الخطط 
الامنية المرافقة للاحتفالات بالأعياد الوطنية 
من حيث الانتشار الامني في الاماكن العامة 

والاسواق والتجمعات واماكن الاحتفالات.
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خلال لقائه عددا من الصحافيين والإعلاميين

الفهد: لا تجمعات غير طبيعية على الحدود مع العراق 

الفريق سليمان الفهد في لقطة جماعية مع الصحافيين والإعلاميين

السابقين الأع��ض��اء  م��ن  أح��د  وج��ود  وع��دم  العاملة  ال��ق��وى  هيئة  لشهادة  تنفيذا  الداخلية  وزارة  ع��ن  م��ن��دوب  بحضور  المبنى  تسلمنا 

الميدانية  القيادات  مع  يستعرض  الفهد 
الأمنية  التدابير  الجنائية  المباحث  في 

للأعياد الوطنية 
ترأس وكيل وزارة الداخلية الفريق سليمان الفهد في مكتبه بمقر وزارة 
الداخلية صباح أمس اجتمــاعا بحضور وكيل وزارة الداخلية المســــاعد 
لشئــــون الامــن الجنـــائي اللــواء عبدالحميد  العوضي والقيـــادات 
الميدانيــــة للإدارة العامـــة للمباحث الجنائية. وقد نقل الفريق الفهد إلى 
قيادات قطاع الأمن الجنائي تحيات وتقدير نائب رئيس مجلـس الوزراء 
ووزير الداخليـة الفريق.م الشيخ خالد الجراح، لجهودهم المخلصة في 
التصدي للجريمة ولتحقيق الأمن للوطن والأمان للمواطنين. ونوه الفريق 
الفهد بجهود قطاع الأمن الجنائي ممثلا بالإدارة العامة للمباحث الجنائية 
والتي أدت إلى تحقيق منظومة من الإنجازات تمثلت في انخفاض إجمالي 

الجرائم متناولا الضبطيات الأخيرة وأسباب نجاحها.
واستعرض الفريق الفهد مع كبار القيادات الأمنية الميدانية استعدادات 
ـــراءات والتدابير  وزارة الداخليـــة للأعيــاد الوطنية وكافـــة الإج

الاحترازية التي تم اتخاذها في هذا الشأن.
وتوجه بعدد من الملاحظات والتوجيهات في هذا الصدد مؤكدا على 
ضرورة تعزيز التنسيق الدائم بين الجهات الأمنية الميدانية والجهات 

المعاونة والمساندة في الدولة.

14 وافد للإبعاد خلال أسبوع  إحالة 

»مكافحة المخدرات« تضبط 53 
كيلو غراما من المواد المخدرة

ضمن جهود أجهزة وزارة الداخلية في محاربة الجريمة بشتى 
ــن الجنائي )الإدارة العامة لمكافحة  ــال الأم أنوعها، يــواصــل رج

المخدرات( جهودهم للحد من انتشار المخدرات وخفض الطلب.
وقد تمكن رجال الإدارة العامة لمكافحة المخدرات من ضبط )15( 
قضية واتجار وجلب مواد مخدرة وتعاطي متهم فيها )22( شخص 
منهم )3( هندي )2( سيلاني )4( مواطن )8( مصري )2( بنغلاديشي 
)2( غير كويتي )1( أمريكي وذلك خلال الفترة من 2017/2/1 إلى 
2017/2/9. وقد بلغت المضبوطات )533،53( كيلو جرام من مادة 
الحشيش المخدرة و)738،1( كيلو جرام من مادة الهيروين المخدرة 
و)3230( حبة مؤثرات عقلية و)550( جرام من مادة ماريجوانا، 

و)257( جرام كيميكال.
كما تم إحالة )14( متهم إلى إدارة الابعاد من جنسيات مختلفة 
لإبعادهم عن البلاد حيث قاموا بمساعدة تجار المخدرات والعمل 
على ترويجها. وقد تم التعامل مع )8( شكاوى إدمان وتم إرسالهم 
إلــى الطب النفسي. ويؤكد قطاع الأمــن الجنائي أن رجــال الإدارة 
العامة لمكافحة المخدرات يقومون على مدار الساعة بجمع المعلومات 
ــدلالات والمــزيــد مــن التحريات للحد مــن انتشار المــخــدرات  ــت والاس

والوقاية منها.

ع���م���ادة ش�����ؤون ال��ط��ل��ب��ة ع���ق���دت ال��ل��ق��اء 
ال���ت���ن���وي���ري ل��ل��ط��ل��ب��ة الم���س���ت���ج���دي���ن ف��ي 

الفصل الدراسي الثاني
 قامت عمادة شئون الطلبة ممثلة بإدارتها الست وبالتعاون مع الاتحاد 
الوطني لطلبه الكويت، وتحت رعاية بنك الكويت الوطني بتنظيم لقاء 
تنويريا للطلبة المستجدين في الفصل الدراسي الثاني للعام الجامعي 
2017/2016 في كلية الحقوق بحضور كل من مساعد عميد شئون 
الطلبة د.فواز العنزي وممثل الاتحاد الوطني لطلبة الكويت وبحضور 
طلبة الثانوية العامة الذين يرتقبون قبولهم بجامعة الكويت في السنه 
القادمة. وقد نظم اللقاء التنويري إدارة الإرشــاد الأكاديمي، من منطلق 
ايمان عمادة شئون الطلبة بدورها المتمثل في إرشاد الطلبة ومساعدتهم 
على تجديد مساراتهم الأكاديمية وتسهيل عملية التحصيل الأكاديمي في 
جامعة الكويت، والذي يتجسد في تخصيص العمادة عدد من الإدارات 
المختصة لخدمة الطلبة ومنها: إدارة الإرشاد الأكاديمي وإدارة الأنشطة 
الفنية والثقافية التي تنمي مهارات الطلبة الفنية والثقافية، وكذلك إدارة 
الأنشطة الرياضية التي تتابع وتصقل اهتمامات الطلبة المتمثلة في 
الفعاليات الرياضية، وإدارة الرعاية الاجتماعية التي تهتم بعملية صرف 
المكافأة الاجتماعية وتوفير المشرفين الاجتماعيين لمتابعة ظروف الطلبة 
الذين قد يتعرضون لبعض الظروف الاجتماعية أو الأسرية أو النفسية 
أو الصحية، وكذلك إدارة الاسكان الطلابي المخصصة للطلبة الوافدين 
وطلبه المنح، وإدارة الشئون الدراسية التي تهتم بمراجعة سجلات 

الطلبة ومتابعة حالات وقف القيد والتظلم وغيره.

جانب من اللقاء

»الداخلية« تفتتح مسابقة النخبة العالمية لفرق الاقتحام 

اللواء محمود الدوسري في لقطة جماعية مع المشاركين

الم���������������ج���������������اورة ال������������������������������دول  ب����������ع����������ض  ف���������������ي  ال������������داخ������������ل������������ي������������ة  ب�������������ال�������������ص�������������راع�������������ات  ل����������ه����������ا  ش��������������������أن  لا  ال������������ك������������وي������������ت 

أكد رئيس الاتحاد الكويتي للمزارعين براك الصبيح 
بعد صــدور حكم لصالحنا فــي 23 مايو 201٥ في 
الطعنين رقم 10٥2 و 10٥٥ لسنة 201٥ تميز مدني 1 
والقاضي ببطلان الجمعيات العمومية للاتحاد الكويتي 
للمزارعين اعتبارا من الجمعية العمومية المنعقدة 
في الثاني من مايو عام 2013 وحتى آخر انتخابات 
أجريت في عام 201٥ وتم استخراج الصيغة التنفيذية 
لهذه الأحكام والتي تلزم الجميع بتنفيذها وفقا لأحكام 
القانون وتلك الأحكام التي أثبتت أحقيتنا بموجب هذه 
الأحكام بإسم حضرة صاحب السمو أمير البلاد وبذلك 
أصبحنا مجلس الادارة الرسمي لادارة الاتحاد وليس 
وفق الاهواء والواسطات كما يدعي البعض وانتخابات 
الخامس من فبراير الماضي التي أقيمت بالاتحاد العام 
لعمال الكويت تحت إشراف وادارة رئيس الاتحاد سالم 
شبيب العجمي والسكرتير العام للعلاقات الخارجية 
ــدران الذين نتقدم لهم بالشكر بإسم جموع  فلاح الح

المزارعين كونهم فتحوا قلوبهم للمزارعين قبل مكانهم. 
وأوضــح الصبيح خلال حديثه في مؤتمر صحفي 
ــاد الكويتي للمزارعين بعد تسلمه المبنى  بمقر الاتح
بحضور ممثل عن وزارة الداخلية وبحضور نائب 
ـــين الــصــنــدوق بــدر  الــرئــيــس عــبــدالــلــه الــعــازمــي وأم
الشريعان وأمين السرر جابر العازمي والأعضاء حسين 
العجمي ومحمد المطيري ومسلم الجويسري وفهد 
الحيان ويوسف البطي وعدد من وسائل الاعلام المقرؤة 
والمرئية أنه في تاريخ الثالث من أكتوبر عام 2016 
أصــدرت الهيئة العامة للقوى العاملة شهادة رسمية 
لمن يهمه الأمر بأسماء مجلس ادارة الاتحــاد لتصريف 
الأعمال على أن تكون مهمة المجلس  الدعوة لانعقاد 
الجمعية العمومية الغير عادية لانتخاب مجلس ادارة 
جديد تنفيذا للحكم الصادر لصالحنا من محكمة التميز 
وبتاريخ 2٩ نوفمبر 2016 قام مجلس تصريف الاعمال 
تنفيذا للحكم والشهادة الصادرة عن وزارة الشؤون 
بالاعلان بجريدتين محليتين عن تحديد موعد انعقاد 
الجمعية العمومية الغير عادية لانتخاب مجلس ادارة 
جديد في يوم الاحد الماضي وبالفعل حضر عدد كبير من 
المزارعين الذين نتقدم لهم بالشكر على حرصهم كونهم 
يريدون إنهاء هذه القصة والالتفات لمصالحهم وبالفعل 
تم إجـــراء الانتخابات واختيار مجلس إدارة جديد 
وحصل المجلس على شهادة من هيئة القوى العاملة 

بأسماء مجلس الادارة لمدة أربع سنوات قادمة.
واكد الصبيح مجلس الادارة سمح للجميع بالمشاركة 

في الانتخابات الجــديــدة ســواء المسجلين عضويتهم 
أثناء تولي مجلس الادارة المقضي ببطلانه وبلغ عددهم 
143 مسجلا شارك عدد منهم بالانتخابات أو المجددين 
لاشتراكاتهم أثناء تولي مجلس تصريف الأعمال الذين 
بلغوا قــرابــة 340 مـــزارع وقــد ألحــق مجلس الادارة 
بإعلان تذكيري آخــر في جريدتين محليتين لاحاطة 
كافة المزارعين بموعد الجمعية العمومية والانتخابات 

بالموعد المحدد يوم الاحد.  
ونوه الصبيح انه في تاريخ 28 ديسمبر 2016 صدر 
الحكم القضائي في الاستئناف رقم 872 لسنة 2016 
تجــاري مدني حكومة /7 ضد مجلس ادارة الاتحــاد 
السابق المقضي ببطلانه وآخرين والقاضي بأحقية 
المجلس المنتخب في 6 إبريل 2011 براك فهد الصبيح 
منفردا بإجراء الجمعية العمومية الغير عادية لانتخاب 
مجلس ادارة جديد تنفيذا للحكم الصادر لصالحه عن 
محكمة التميز في الطعنين 10٥2 و 10٥٥ لسنة 201٥ 
تميز مدني /1 على اعتبار ان هذا الحكم حكما نهائيا 
ــب النفاذ ولــه قــوة الأمــر المقضي به فيما  وبــات وواج
قضىي فيه ورغم ذلك استمر المجلس المقضي ببطلانه 
ممتنعا عن تنفيذ هذه الأحكام النهائية والباته مسيطرا 

على مقر الاتحاد دون سند قانوني على الرغم أن الحكم 
الصادر عن محكمة التميز صادر من أعلى محكمة بالبلاد 
باسم صاحب السمو امير البلاد حفظه الله ورعاه ويعد 
حكما نهائيا باتا وقد اكدت محكمة الاستئناف في حكمها 
النهائي الواجب النفاذ ايضا بجلسة 28 ديسمبر 2016 
بــأن هــذا الحكم له قــوة الامــر المقضي به وحكم نهائي 
وبات وواجب النفاذ دون حاجة الى رفع دعاوي جديدة 
مما يلزم الكافة تنفيذ هذه الاحكام وفقا لما قضت به دون 

أي معوقات
وقــال الصبيح ان المسؤولية كبيره لكننا جئنا من 
اجل العمل على تحمل المسؤولية في تقديم كل مايمكن 
تقديمه لتحقيق الصالح العام لخدمة المزارعين ولم نمنع 
أي طرف من حضور الجمعية العمومية خاصة الطرف 
الثاني من المجلس السابق والبالغ عددهم 143 مشاركا. 

وحــول الاتهام بتدخل وزيــر الشؤون هند الصبيح 
بإصدار شهادة هيئة القوى العمالة لقرابته بها قال 
الصبيح نحترم الــوزيــرة هند الصبيح لكن ليس لها 
ــاد بــقــوة القانون  عــلاقــة بــعــودة الاتحـــاد فــالاتحــاد ع
والأحكام النهائية من السلطة القضائية وليس للعلاقة 
أو الواسطة أي دور لكن مع الأسف هذه حجة الضعيف 

وهذه إتهامات باطلة ولن نسكت عنها ولكن سنترك 
الأمر لمجلس ادارة الاتحــاد الكويتي للمزارعين ليقرر 
رفع الدعاوي القضائية في حينها وبالنسبة للأمور 
التي مستني شخصيا في السوشل ميديا سوف أقوم 

برفع الدعاوي القضائية. 
وأضــاف الصبيح أحب أطمئن الجميع أننا أخوة 
ولدينا استعداد للتعاون مع الجميع ونحن مجلس 
ادارة اتحــاد لجميع المــزارعــين فليس لدينا رغبة في 
الانتقام من أحد أما على المستوى الشخصي فلن أتردد 
في مقاضاة أي طرف أساء لي فمنذ خمس سنوات وأنا 
في المحاكم أتفاضى لاستعادة حق مجلس الإدارة في 
الاتحاد وبفضل الله أنصفنا القضاء وأما بخصوص 
موظفي الاتحاد فكل موظف ماهو إلا أداة ينفذ ما يطلب 
منه ولهذا لا نحمل أي طرف مسؤولية المرحلة السابقة 
بما في ذلــك محامي الاتحــاد فهو موجود للدفاع عن 
قضايا الاتحاد وليس لشخص دون آخر ويفترض به 
الالتزام بالعمل المنوط به وهناك عقد مبرم معه محامين 
وعليه مواصلة عمله والاستمرار في الدفاع عن الاتحاد 

وليس الافراد لان الاتحاد من ابرم هذه العقود. 
وأشار الصبيح أن مشاكل المزارعين كثيرة كالصقيع 
والبنزين وأسعار بيع المنتجات فأصبح اليوم سعر 
الكرتون فارغا بخمسة وأربعين فلسا ويبيع المزارع 
الكرتون وبــه ثــلاث كيلو من الانــتــاج بعشرة فلوس 
إضافة الى زيــادة أسعار الكهرباء والمــاء القادمة على 
المزارعين تحتاج لإيجاد الحلول المناسبة لها جميعا 
ــك بالتدرج لأننا لا نملك العصا السحرية لحل  وذل
المشاكل لكن بتعاون الجميع وخاصة المسؤولين بالبلاد 
سوف نصل لحلول مرضية وسوف نتواصل مع لجنة 
شؤون الزراعة البرلمانية التي نشكر مجلس الأمة على 
تشكيلها لتكون عونا للمزارعين وأن مبادرة رئيس 
اللجنة النائب حمدان العازمي واجتماعه مع عدد من 
ــاد جابر مــرزوق  المــزارعــين في مزرعة أمــين سر الاتح
ــاق التعاون ومعرفته  العازمي بــادرة خير لفتح آف
المسبقة بمشاكل المزارعين ونتمنى التواصل مع جميع 

أعضاء اللجنة. 
وعن لجوء مجلس الادارة لوزارة الداخلية لاستلام 
المبنى وإثبات حالة قال الصبيح مع الأسف لم نجد أحد 
من أعضاء المجلس السابق لتسليمنا المبنى والمكاتب 
والعهد ولهذا تم فتحها بوجود مندوب وزارة الداخلية 
وعمل محضر بذلك حتى نستطيع العمل وعدم إيقاف 

مصالح المزارعين من أجل أهواء البعض.

أكد في مؤتمر صحافي أن مجلس الإدارة جاء بثقة المزارعين وتنفيذا لأحكام قضائية

براك الصبيح : المزارعون يعانون من مشاكل ولا توجد لدينا عصا سحرية لحلها مجتمعة
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